
Extrait du compte-rendu du Conseil Municipal du 
VENDREDI 16 OCTOBRE 2015

(…) 4.  Délibération     : autorisation donner au Maire de lancer une consultation de 3
cabinets  d'architectes  pour  la  phase  pré-études  de  la  réhabilitation  de  l'ancienne
mairie-école

(…)  Avant  de  poursuivre,  M.  le  Maire  fait  un  aparté  sur  le  congrès  qui  s'est  déroulé  à

Montpellier  le  19  septembre  dernier  pour répondre  à  la  question  d'un  internaute « d'un

certain site » (NDLR :  « Questions d'Orgueil ») qui s'interrogeait sur le financement de cette

sortie. Il affirme que c'est lui qui en a assuré les frais et en aucun cas la commune d'Orgueil. Il

se met à la disposition de la personne pour fournir le numéro du chèque. 
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http://orgueil.wix.com/questions-d-orgueil#!Suite-%C3%A0-Pourquoi-/cay8/560290150cf2375d99d9bdac

